

Beschlussvorlage

Vorlagen Nr.

20/199

Status:

öffentlich

Stärkung der Erreichbarkeit der Innenstadt - hier: Verzicht auf die Erhebung von Fahrpreisen beim Auricher Anrufbus

Beratungsfolge:

Nr.	Gremium	Datum	Zuständigkeit	Status	Beschluss
1.	Haushalts-, Finanz-, Personal-, Rechnungsprüfungs-, Feuerlösch-Ausschuss		Empfehlung	öffentlich	
2.	Verwaltungsausschuss		Empfehlung	nicht öffentlich	
3.	Rat der Stadt Aurich		Beschluss	öffentlich	

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Aurich verzichtet für das gesamte Jahr 2021 auf die Erhebung von Fahrpreisen beim Auricher Anrufbus. Die Regelung gilt bis auf weiteres, längstens jedoch bis zum 31.12.2021.

Sachverhalt:

Zur Stärkung des ÖPNV als umwelt- und klimafreundliches Verkehrsmittel und als Unterstützung der Nutzerinnen und Nutzer des Anrufbusses im Hinblick auf die Covid19-Pandemie wurde im 2. Halbjahr 2020 auf die Erhebung von Fahrpreisen des Auricher Anrufbusses verzichtet (siehe Antrag 20/009 der Gruppe SPD/GAP). Gemäß des vorgenannten Antrags wurde auf die Erhebung von Fahrpreisen für den Aktionszeitraum August 2020 bis einschließlich Dezember 2020 verzichtet.

Die Maßnahmen dienen unter anderem auch der Stärkung der Innenstadt respektive der Kundenfrequenz.

Der Aktionszeitraum soll nunmehr aufgrund der anhaltenden Lage in Bezug auf die Corona-Pandemie sowie die andauernde Bautätigkeit in der Fußgängerzone um ein Jahr, längstens bis zum 31.12.2021 verlängert werden. Die Mehrkosten des städtischen Haushalts belaufen sich auf ca. 25.000 €. Entsprechende Mittel müssen in den Haushalt 2021 eingestellt werden.

Finanzielle Auswirkungen:

Es müssen ca. 25.000 € jährlich bereitgestellt werden. Diese Mittel werden hierfür im Ergebnishaushalt 2021 angemeldet.

Qualitätsmerkmal Familiengerechte Kommune:

Insbesondere einkommensschwache Familien können das Auricher ÖPNV-Angebot nutzen.

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Die Klimabelastung wird durch Verringerung des motorisierten Individualverkehrs reduziert. Die Emissionen privater Kraftfahrzeuge werden durch gebündelte Fahrten mit den Anrufbus gesenkt.

gez. Feddermann